
 島根県立江津工業高校同窓会               平成 30年 5月 13日 

          江工会本部理事会・総会議事録（報告） 

 

開催日時：平成 30年 5月 12日（土）16：00から 19：50（理事会・総会・懇親会全体で） 

場  所：会館「吾妻」江津市嘉久志町 

出席者：理事会 16：00 から 17：00（約 30 名、会員及び事務局。２名理事会のみで退席） 

総会及び懇親会 17：15から 20：00（約 30名、校長・教頭の出席） 

＊名簿・配席表無しの為、詳細不明（次年度以降の改善・検討事項）。 

 

理事会（16：00から 17：10） 

 １．開会挨拶：岩田事務局長（新任） 

 ２．会長挨拶：土井会長 

    １）理事会・総会の案内状発送状況：約 100通  

    ２）高校再編問題：県教育委員会の検討問題ですが、地元の産業人材育成に江津工 

       は必要です。市長選挙の立候補演説で認識されていました。 

    ３）母校を支える裏方として活動したい。 

 

 ３．議事（議長：土井会長） 

  １）平成.29年度事業報告 

   （１）理事会・総会：訂正（江工会館を使用しないので削除） 

   （２）支部総会へ本部から出席：①関西支部 ②浜田支部 ③益田支部 ④弥栄支部 

                  ⑤関東支部２名 

   （３）江工会入会式：平成 30年 2月 28日（水）、61名入会 

   （４）江工会会報 52号の発行 

   （５）工業教育の振興 

  ２）平成 29年度決算報告（案）および監査報告 

     ＊書式は島根県と同一。 

    江工会積立金状況詳細表の説明（ゆうちょ銀行定期預金） 

     ＊預入年月日：修正有り（平成 30年 7月 3日を平成 29年 7月 3日に） 

  ３）平成 30・31年度新役員選挙（理事・評議員を除く） 

     別紙の通り。会長：土井正人（C39卒）  

副会長：藤田厚（新、E43卒） 岡本正友（新、A46卒） 

    福田稔（新、C53卒） 井上雅彦（校長） 

会計監査：佐々木一郎（A40卒）池田隆司（新、E43卒） 

顧問：砂田忠（新、A33卒） 

    総会で最終決議をします。           １/4 



＊新役員の挨拶   

   ４）平成 30年度事業計画（案） 

     （１）理事会・総会：平成 30年 5月 1２日（土）本日開催。 

     （２）支部総会：山口県支部（4月 15日終了）、関西支部（6月 9日予定）、 

浜田支部（6月 9日予定）、益田支部（平成 30年度未定）、 

             関東支部（平成 31年 2月 17日予定）、 

弥栄支部（平成 31年 1月予定）、 

     （３）江工会入会式：平成 31年 2月 28日（水） 

     （４）江工会会報 53号の発行：平成 31年 2月 20日 

     （５）工業教育の振興 

     （６）その他 

   ５）平成 30年度予算（案） 

     ＊質疑事項：予備費について（特別積立金へ移行させることが良いと考える。） 

           巻末文について（「上記の通り施行してよろしいか伺います。」 

は不用と考えます。 

      ＊回答：上記２項目については本部で検討します。 

   ６）その他 

     ＊関東支部からの提案：江工会会則の見直し（案） 別紙 A4版３枚資料 

                概略説明し、来年度の理事会・総会で決定依頼済み。 

                

  ４．平成 30年度、江工会各支部・事務局について 

   １）支部及び支部長 

各支部長から近況報告 

       江津市役所支部（M53卒、坂根広晃）会員 16名/4 

       浜田支部（A46卒、岡本正友：新支部長） 

            会員の現状維持を保つ。 

       益田支部(A38卒、大石 環) 

            若年層の会員を掘起し中。 

            平成 30年 2月、高校再編計画のパブリックコメントを 

益田支部として県教育委員会へ提出。 

            江津工高とポリテクカレッジを上手に組合せる事を考えたい。 

             （益田工高と益田産高が合併したが上手く行っているか？） 

       関東支部(A53卒、小笠原万正) 

            平成 30年総会で新任、その挨拶 

            新会員歓迎会、２名の新会員からの連絡無しで開催出来ず。 

                                                                   2/4 



            若年層会員の掘起しが必要。 

            江工会（本部を含む）の活性化が急務。 

            平成 30年 2月、高校再編成計画パブリックコメント・６通を 

県教育委員会へ提出。 

       関西支部（A53卒、中原副支部長） 

            支部総会開催：6月 9日、50名程度の参加予定。 

            ゴルフクラブを３回/年、開催中。15名程度の参加者。 

             昨年は島根県人会ゴルフコンペに２組参加した。 

       山口県支部（C38卒、大屋節雄） 

            県内の５地区で持ち回り（１泊２日）。参加者は 20名程度。 

       その他の支部 

            日本製紙支部：欠席、 

江津支部市役所・江津支部・桜江支部・弥栄支部：発言無し。 

     ２）事務局の役割分担説明 

        事務局長：岩田泰典：新任（８年振り） 

        局員：山本均（Ｅ50卒） 倉本晃（M51卒）田村実（E55卒）  

           三浦大治（M58卒）？野哲央（M62卒）沖田照晃（EH４卒） 

           三好良（AH17卒） 

     

総会議事（校長、教頭が新規出席） 

  １．会長挨拶 

   １）理事会の結果報告 

   ２）総会開催の挨拶 

  ２．校長挨拶 

   １）平成 30年度の入学生について（定員 Overした。建築・電気科は 1.59倍） 

   ２）平成 29年度の卒業生進路：就職希望者（51名）全員１時試験で合格。 

   ３）教員不足：－11名。非常勤講師で繋いでいる。 ＊特に機械科教員が不足。3/4 

   ４）今後の江津工高について：別紙資料（教育委員会）にて説明。 

  ３．議事録 

     理事会と同じなので、大半の記録は割愛した。 

    ＊役員改選後の挨拶 

     元会計監査の浅野芳友様(M34卒) 

      平成 8 年度から継続していた。母校を取巻く環境変化に対して江工会の支援

が必要と考える。 

     元副会長の砂田忠様（A33卒） 

      創立 50周年記念で「江工会館」を建設した。その浄財をあつめた苦労話。3/4 



 

  ４．その他 

    １）明日（5月 13日）14：00から 浜田市の県合同庁舎で「今後の高校の在り方」 

     について、説明会があるので時間がある方は参加してください。 

     ＊当日：学校から校長を含めて３名、江工会：関東支部の小笠原支部長、勝田の

２名。建築士会江津支部から寺下支部長が出席された。 

     ＊参加者：約 70名、大半が教育関係者であった。 

     ＊次回：今年 11月頃を予定。 

     ＊雰囲気：各校とも存続するような感じで、緊張感不足の感じがした。 

          ＊検討委員会の報告ベースによる会合。 
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